

3883 Pastor Carlos Stahl
PRÉDICA MIÉRCOLES 15 DE OCTUBRE DE 2025
"ISAIAS CAPITULO 7"



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt info@vidacristiana.org.gt

3883 Pastor Carlos Stahl

"Isaias capítulo 7
Estudio bíblico del miércoles 15 de octubre de 2025.

Gracias, Señor Jesús. Muy bien, podemos sentarnos. Bueno, ya estamos de regreso, gracias al Señor, pero aquí han estado bien servidos y la generosidad del Señor Jesucristo formada en el corazón fue la que me permitió sobrevivir. El pedir a otros que comparten algunos de mis capítulos más favoritos del libro de Isaías e hicieron un excelente trabajo.

Pero yo creo que anotaron entonces algo con la estructura del libro de Isaías muy importante. Del capítulo 1 al capítulo 5, Isaías ya está yendo, ya está profetizando, está hablando del estado de la nación de Israel, así de manera muy clara y explícita, el disgusto de Dios con la nación de Israel, que terminaron convirtiendo todo en formas sin vida. En el capítulo 2 profetiza acerca de cosas que van a suceder en el milenio. Profetiza acerca de cosas que tienen conexión con lo que va a pasar para la gran tribulación. Este, cosas tremendas. Eh, profetiza otra vez en el capítulo 4 acerca de del milenio. En el capítulo 5 habla de cómo Dios hizo todo el trabajo que podía y debía hacer con Israel. E Israel dio uvas silvestres, ¿verdad? Amén. Y todo esto, por supuesto, refleja el corazón de los hombres, porque ellos solo están actuando como seres humanos. Ahora, ellos eran doblemente responsables porque ellos tenían algo que ninguna otra nación del mundo tenía, pero echaron la ley de Dios tras sus espaldas. Si la hubieran guardado y la hubieran puesto por obra, entonces esta los hubiera guardado a ellos. Ahora, nunca nos perdamos de vista el hecho de que la salvación siempre ha sido por creer. Amén.

Abraham creyó a Dios y le fue contado por justicia.

El profeta Habacuc dijo, "Mas el justo por su fe vivirá."

Dios nunca dio la ley para salvar al hombre, porque la ley no se puede meter al corazón y regenerarlo, transformarlo, convertirlo y conformarlo. La ley no tiene sangre que derramar para expiar el pecado de la gente. Lo único que podía proveer la ley ceremonial era sangre de animales, pero esa tampoco se podía meter al corazón y cambiar a la persona. Amén. Pero tenían lo suficiente para que si lo hubieran puesto por obra y hubieran aprendido a clamar a Dios y hubieran creído en Dios, el creer los hubiera justificado y todo lo demás los hubiera guardado y encaminado. Amén. Pero no lo hicieron.

Bueno, en Isaías capítulo 5 tenemos los famosos **seis ayes** y el Señor les señala seis cosas básicas:

- la codicia de su corazón,
- su amor por los placeres,
- lo desvergonzados que eran, buscando vivir y hacer lo que querían y sin embargo llamando a Dios Padre y clamando a él cuando necesitaban ayuda.

- Su ignorancia y su rebelión, llamándole bueno a lo malo y malo a lo bueno,
- su arrogancia y
- y su libertinaje, ¿verdad? Amén.

Así es que Dios le señala todo eso en el capítulo 5. Así es que Isaías ya estaba diciendo cosas increíbles. Si ahí hubiera terminado el trabajo de Isaías, ya él nos hubiera dejado un paquete tremendo, ¿verdad? De verdad.

Pero en el capítulo 6, Isaías tiene esta visión, esta experiencia, este éxtasis transformador. En el capítulo 6, él tiene esta visión del Señor y cuando vio al Señor, se vio a sí mismo. ¿Y qué dijo? **Ay de mí**. Y entonces el Señor envió uno de estos carbones de fuego, de amor, de su propio trono. Amén. Para tocar sus labios. Así es que **Dios tocó con fuego a Isaías**.

Ahora, noten qué interesante. Quiere decir que del capítulo 1 al 5 estaba yendo, pero **no con fuego**, estaba yendo por don y llamamiento. Y si tenemos el llamamiento y Dios nos da los dones, santificado sea su nombre. Pero si **no tenemos el fuego**, el efecto no va a ser nunca el mismo. Así es que Dios le dio el fuego en Isaías capítulo 6 y después de esa experiencia le dijo, "¿Quién irá? ¿A quién enviaré?" Y uno dice, "Qué raro, ya cinco capítulos yendo." Ajá. Pero sin fuego. Esta vez viene Dios y le dice, "Ahora que tienes el fuego, ¿todavía quieres ir? **Envíame a mí**."

Y no es, no sé si llegó hasta ahí el pastor Ismael la semana pasada, pero **el efecto de hablar la verdad con fuego** es vida a los que quieren la vida, pero es es un aún **mayor endurecimiento del corazón** con aquellos que ya están endurecidos. Por eso le dice lo que le costó a Dios que mandar a Isaías, todo el trabajo que tuvo que hacer. Y entonces le dice, "Okay, ahora **verso 9, Isaías 6:9**,

"Anda y di a este pueblo, oíd bien y no entendáis. Ved por cierto, mas no comprendáis. Engruesa el corazón de este pueblo y agrava sus oídos y ciega sus ojos, para que no vea con sus ojos, ni oiga con sus oídos, ni su corazón entienda, ni se convierta y haya para él sanidad."

¡Tremendo, ¿verdad?!

Una vez, hace muchos años, la hermana ilustró esto con la historia del Faraón, rey de Egipto. Eh, ¿se acuerdan que la Biblia dice que **fue Dios el que endureció el corazón del Faraón**? Entonces, siempre cuando uno no entiende estos principios, la gente lee eso y dice, "Ay, qué bárbaro es Dios." Entonces, al Faraón no le dio ninguna oportunidad. No, no se refiere a eso. Moisés estaba lleno de la gloria de Dios cuando fue enviado al Faraón. Él ya había tenido su propia experiencia de fuego en la zarza que ardía. Amén. Él fue con fuego. La gloria de Dios iba con él. Así como Isaías, Isaías ahora tiene fuego. La gloria de Dios va con él. ¿Qué hizo la predicación de Moisés con Faraón? Le endureció más el corazón. Por eso dice que Dios endureció su corazón. No es que Dios adrede le veló toda oportunidad al Faraón para humillarse y para arrepentirse. No es eso. Es que **mientras más pesada la gloria de Dios en una persona endurecida, más engruesa esa capa de endurecimiento**. ¿Ven? ¿Ven la diferencia?

Entonces, Dios está tratando de hacer que se convierta el pueblo de Israel aquí en Isaías, pero Isaías va a ir con un mensaje tan lleno de fuego que la gente que está endurecida se va a terminar endureciendo más. ¿Han tratado ustedes de hablar alguna vez con alguien que está endurecido? Y empiezan con cosas más básicas. Despues tratan de darle cosas un poquito más pesadas para ver si por allí y ¿qué ocurre? más se cierra, más se cierra, más se cierra. ¡Tremendo, ¿verdad?! Así es como funciona.

Pero ahora ya Isaías tiene el fuego. Entonces, a partir del **capítulo 7** van a ver ustedes la estructura, digamos, de su profecía ya cambia. Ya ahora la temática y todo ya es otra cosa. Ya se vuelve más puntual en profetizarle a Judá, a Israel, a las naciones vecinas. Amén. Y esto, pues, de aquí en adelante. Así es que en el capítulo 7 es como que terminó la **la primera etapa** del libro de Isaías y aquí comienza la **segunda etapa** del libro de Isaías. ¿Estamos? Okay. ¿Están listos? Muy bien.

Entonces, vamos a leer del **capítulo 7 del verso 1 al 9**. Vamos a empezar por allí. Dice,

Isaías 7:1 "Aconteció en los días de Acaz, hijo de Jotam, hijo de Uzías, rey de Judá."

Okay. Así es que esta profecía ocurrió en días del rey Acaz, rey de Judá, ¿verdad? Dice que

"Rezin rey de Siria y Peca, hijo de Remalías, rey de Israel, subieron contra Jerusalén para combatirla, pero no la pudieron tomar."

Ahora, aquí no tenemos toda la historia. Ahorita vamos a leer toda la historia, pero hagamos de caso que aquí está, bueno, aquí está el campo, aquí está la ciudad de Jerusalén y se vinieron en contra de Jerusalén para combatirla. Aquí están los ejércitos enemigos. Lo que aquí no dice es que hicieron trizas todo lo que encontraron de camino a Jerusalén. Lo que pasa es que Dios no los dejó tomar Jerusalén. Amén.

Y aquí están juntos. En alemán se dice *en Kahuts*, el rey de **Siria**. Y adivinen quién, el rey de **Israel**, o sea, sus propios hermanos del reino del norte, el rey de Siria y el rey de Israel. Okay. Entonces, este, aquí debemos hacer una pausa irnos a la historia, pero la cosa es que ya Judá se estaba alejando de Dios a un ritmo tan acelerado que si uno se aleja de Dios,

y esa es la lección que vemos en en todo esto, la protección de Dios no va a estar allí de la misma manera. Amén. Y no queda en Dios el asunto, queda en nosotros el asunto. Y poco a poco, mientras más nos vamos alejando de Dios, más expuestos quedamos. Amén.

Entonces, van a ver cómo de repente de vivir en paz en tiempos de Salomón, David tuvo que pelear las batallas, pero en tiempos de Salomón no tuvieron que librarse una sola batalla. Y la intención de Dios era que pues así fuera para siempre. Pero por el otro lado, Dios ya sabía que no iba a suceder. Una generación. Despues empezaron otra vez las luchas, las guerras, los conflictos, los problemas, pero ellos le ganaron esta tierra a los filisteos, a los edomitas, a toda esa gente, porque Dios los ayudó a conquistar la tierra. Van a ver cómo ahora los **filisteos**

empiezan a retomar terreno que ya habían perdido. Los **edomitas empiezan a recuperar terreno** que ya habían perdido. Sí. Y Dios empieza a exponerlos al rey de Israel que estaba asociado con el rey de Siria.

Y bueno, de entrada les voy a contar lo siguiente. Vino el rey de Judá a Acaz y le fue a pedir ayuda al rey de Asiria. Hagan de caso más o menos. Digamos que aquí está. Okay. Este es el mar Mediterráneo y este es Israel. Y ustedes saben, por aquí está el Mar Muerto, aquí está el río Jordán, eh, y aquí está, ¿cómo se llama el cómo se llama ese mar de ahí abajo? El Mar Rojo, ¿verdad? Bueno, **Jerusalén anda como por aquí**, más o menos. Más o menos. Los **sirios vivían arriba**. La capital de Siria era Damasco y Damasco queda por aquí. Increíble que esas ciudades tan milenarias todavía existen. Se llaman igual, etcétera. Los sirios venían de arriba. E Israel o Efraín o las otras 10 tribus, **Efraín estaba aquí** y los **asirios básicamente andaban por aquí**. Okay.

Entonces vino el rey Acaz, rey de Judá, y fue a pedir ayuda al rey de Asiria. Entonces, Dios libró a la ciudad de Jerusalén de caer en manos del rey de Siria y del rey de Israel. Pero porque el rey Acaz **no confió en Dios**, sino que puso toda su confianza en el rey de Asiria, después Dios le iba a dar una tunda por mano del rey de Asiria. ¡Tremendo! Amén. Miren, ¿quién es más culpable? ¿Alguien que actúa mal porque no conoce a Dios o alguien que conociendo a Dios actúa mal? ¿Verdad que sí? Por eso es tremendo. Un cristiano que da pasos para atrás realmente no sabe lo que está haciendo. Oportunidad para arrepentirnos y volvemos habrá mientras haya tiempo de hacerlo. Amén. Gracias a Dios porque Dios es misericordioso. Pero hay gente que no. Hay gente que empieza bien y terminan fatal y nunca se vuelven a Dios. Cuando seamos juzgados por Dios, vamos a ser juzgados no solo por lo que hicimos —el fruto o el efecto, ¿verdad?— de habernos alejado de Dios, sino principalmente porque **habiendo conocido a Dios, no pusimos en Dios nuestra confianza, nuestra esperanza**. ¡Tremendo, ¿verdad?! Amén. Así es que estas son unas lecciones increíbles de qué ocurre cuando echamos a Dios tras nuestras espaldas y empezamos a buscar soporte, sustento, ayuda, auxilio en todo lo demás, menos en Dios, habiendo conocido a Dios. Amén. ¡Qué elección!

Okay, entonces dejemos un dedito aquí en Isaías, capítulo 7 y vámmonos a la historia. Al principio, ¿se acuerdan que hicimos un recuento de los reyes que estuvieron en el trono durante la profecía de Isaías? Pero creo que necesitamos recordar o refrescar esto. Eh, **Segunda de Reyes, capítulo 16**. Ahí tenemos la historia de Acaz. Segunda de Reyes 16.

Ah, espérenme, esto lo voy a corregir. Si no, si alguien de repente lo ve, va a creer que estamos haciendo locuras acá. Acaz el rey de Judá se apoyó en el rey de **Asiria**. En esos días era **Tiglat Pileser**. Okay. Primera de Reyes, capítulo 16. Esa es la historia de Acaz. Voy a leerles de corrido el capítulo. Dice, "Vino palabra de Jehová a Jehú, hijo de Hanani, contra Baasa." Ah, no, espéreme. Primera de Rey, no, **Segunda de Reyes**. ¿Qué estoy haciendo? Ahí está. Hoy sí. **Segunda de Reyes 16 verso 1**. Disculpen, disculpen.

2 Reyes 16:1 "En el año 17 de Peca, hijo de Remalías, que es el rey de Israel que estaba en el trono cuando los asirios vinieron y primero los hicieron tributarios y después se lo llevaron cautivos, ¿verdad? Comenzó a reinar Acaz, hijo de Jotam, rey de Judá."

2 Reyes 16:2 "Cuando comenzó a reinar, Acaz era de 20 años y reinó en Jerusalén 16 años. Y **no hizo lo recto ante los ojos de Jehová su Dios, como David su padre.**"

2 Reyes 16:3-4 "Antes estuvo en el camino de los reyes de Israel y aún hizo pasar por fuego a su hijo, según las prácticas abominables de las naciones que Jehová echó de delante de los hijos de Israel. Asimismo sacrificó y quemó incienso en los lugares altos y sobre los collados y debajo de todo árbol frondoso."

O sea, **retomó todo aquello de lo que Dios los había alejado** cuando Dios los tomó para sí por pueblo suyo. ¿Se acuerdan que hay una cita en donde Pablo dice, "Si las cosas que destruí las mismas vuelvo a edificar, transgresor me hago." Y es lo que está pasando acá con la nación de con Judá, pues, ¿verdad? Muy bien.

2 Reyes 16:5 "Entonces, Rezín, rey de Siria y Peca, hijo de Remalías, rey de Israel, subieron a Jerusalén para hacer guerra y sitiaron a Acaz, mas no pudieron tomarla."

Ahora, miren,

2 Reyes 16:6 "En aquel tiempo, el rey de Edom recobró Elat para Edom y echó de Elat a los hombres de Judá y los de Edom vinieron a El y habitaron allí hasta hoy."

¡Qué tremendo! De repente **empiezan a perder terreno, perder terreno, perder terreno**. ¿Se acuerdan que **Edom representa la carne**? Y cuando uno empieza a dar marcha atrás y uno empieza a descuidar su relación con Dios y el amor y la confianza y la dependencia al Señor, su obediencia a Dios, etcétera, uno el terreno que ya había ido ganando lo empieza a perder otra vez y mucha gente empieza a retomar malos hábitos y cosas así y al rato terminan otra vez siendo esclavizados por las mismas cosas que habían dejado atrás años antes. Amén. Okay.

2 Reyes 16:7-8 "Entonces Acaz envió embajadores a Tiglat Pileser, rey de Asiria, diciendo, 'Yo soy tu siervo y tu hijo. Sube y defiéndeme de mano del rey de Siria y de mano del rey de Israel que se han levantado contra mí.' Y tomando Acaz la plata y el oro que se halló en la casa de Jehová y en los tesoros de la casa real, envió al rey de Asiria un presente."

Y ahorita vamos a ver que agarró todas las cosas que eran de bronce que estaban en el atrio y las fundió y se las mandó al rey de Asiria también para como parte del pago, ¿verdad? "Ayúdame y te voy a pagar con esto."

2 Reyes 16:9 "Y le atendió el rey de Asiria. Pues subió el rey de Asiria contra Damasco y la tomó y llevó cautivos a los moradores de Kir y mató a Rezín."

2 Reyes 16:10 "Después fue el rey Acaz a encontrar a Tiglat Pileser, rey de Asiria en Damasco. Aquí en Damasco se juntaron," (digamos que este es Damasco.) "Aquí se juntaron el rey de los asirios, Tiglat Pileser, con el rey de Jerusalén, con Acaz."

2 Reyes 16:10b-11 "Y cuando vio el rey Acaz el altar que estaba en Damasco, envió al sacerdote Urías el diseño y la descripción del altar conforme a toda su hechura. Y el sacerdote Urías edificó el altar conforme a todo lo que el rey Acaz había enviado de Damasco. Así lo hizo el sacerdote Urías. Entretanto que el rey Acaz venía de Damasco."

2 Reyes 16:12 "Y luego que el rey vino de Damasco y vio el altar, se acercó el rey a él y ofreció sacrificios en él."

O sea, que ahora en Jerusalén no solamente tienen el altar de los sacrificios para Dios, resulta que ahora pusieron otro altar que tenía el mismo diseño y patrón del altar que vio el rey de Judá en Damasco. Ahora, él no le está ofreciendo sacrificios a Dios en ese altar, le está ofreciendo sacrificio a los dioses de Damasco. Eso lo sabemos porque lo dice por otro lado. Amén.

Entonces, ¿qué qué Pero qué mezcla? ¡Qué horror! Eso es una señal clara, clásica de alguien que no conoce a Dios, de alguien para quien Dios solo es una buena idea, un bonito concepto o la herencia cultural religiosa de su familia o de su sociedad. Y y mucha gente es así o termina así, lamentablemente. Amén. Eh, hay mucha gente para quienes Dios es un amuleto y si otro día les enseñan que hay otro amuleto y que es bastante efectivo, dicen, "Ah, bueno, denme ese otro amuleto también, a lo mejor también me va a funcionar." Así estaban tratando a Dios. Amén.

Nos contó el director de las iglesias en India una vez con estas palabras. Dice, "Miren, predicar en India es de lo más fácil. Todos se convierten cuando viene alguien y hace una campaña y predica en la India. Por eso llegan a América esas noticias de que se convirtieron 300,000 en una gran campaña evangelística en India." Y dice, "La realidad es que la cultura de India es que mientras más dioses tengamos, mejor. Si uno no funciona, a lo mejor el otro sí." Y dice, "Les encanta hacerse de dioses nuevos." Entonces, cuando oyen de algo nuevo, todos lo quieren.

Calculen ustedes que así terminó la nación de Israel de acuerdo a lo que están describiendo aquí en la palabra de Dios en esos días. ¡Tremendo, ¿verdad?! Amén.

Okay.

2 Reyes 16:13 "Y encendió su holocausto y su ofrenda, y derramó sus libaciones, y esparció la sangre de sus sacrificios de paz junto al altar."

2 Reyes 16:14 "hizo acercar el altar de bronce que estaba delante de Jehová en la parte delantera de la casa, entre el altar y el templo de Jehová, y lo puso al lado del altar hacia el norte."

2 Reyes 16:15 "Y mandó el rey Acaz al sacerdote Urías, diciendo, 'En el gran altar encenderás el holocausto de la mañana y la ofrenda de la tarde, y el holocausto del rey y su ofrenda, y asimismo el holocausto de todo el pueblo de la tierra y su ofrenda y sus libaciones, y esparcirás sobre él toda la sangre del holocausto y toda la sangre del sacrificio. El altar de bronce será mío para consultar en él.'"

Así es que todo el pueblo tenía su altar y el rey tenía su altar propio. Ahora, ¿no le sorprende que el sacerdote le dijó amén al rey e hizo todo lo que el rey le pidió? ¿Sí? O sea, al final de cuentas solo quedaba el título y la forma, ¿verdad? Porque era título sin sacerdote lo que tenían ahí en esos días.

2 Reyes 16:16 "Hizo el sacerdote Urías conforme a todas las cosas que el rey Acaz mandó."

2 Reyes 16:17 "Y cortó el rey Acaz los tableros de las vasas que estaban en el atrio y les quitó las fuentes y quitó también el mar de sobre los bueyes de bronce que estaban debajo de él y lo puso sobre el suelo de piedra."

2 Reyes 16:18 "Y asimismo el pórtico para los días de reposo que habían edificado en la casa y el pasadizo de afuera y de el del rey los quitó del templo de Jehová por causa del rey de Asiria."

Seguro no se conformó con oro y plata y ahora tuvieron que mandarle todo el bronce que había en el templo.

2 Reyes 16:19 "Los demás hechos que puso por obra Acaz, ¿no están todos descritos en el libro de las crónicas de los reyes de Judá?"

2 Reyes 16:20 "Y durmió el rey Acaz con sus padres y fue sepultado con ellos en la ciudad de David y reinó en su lugar su hijo Ezequías."

Acaz fue fatal. Ezequías fue excelente, tremendo. Pero ya vendrá Ezequías.

Okay, entonces ahora vámmonos a la historia de Acaz en **Capítulo 28. Segunda de Crónicas 28**. Miren ustedes la distancia que hay ahora entre el pueblo de Israel de estos días que estamos leyendo acá en la Biblia *versus* esa nación que Dios en persona vino a a tomar de Egipto y los llevó sobre alas de águilas, los atrajo hacia sí. Dios manifestó su gloria en el monte de Sinaí, les dio su palabra. Había una columna de nube y fuego guiándolos, pues les abrió el Mar Rojo, etcétera. Una distancia abismal entre el inicio y el estado en el que se encuentran ahorita. ¡Tremendo, ¿verdad?! Pero eso pasa con muchas denominaciones, no me voy a cansar de repetirlo. Muchas empiezan con un auténtico avivamiento cuando uno se va a la historia y algunas generaciones después ya solo les interesa su su formas, la cultura dentro de la denominación, sus reglas, sus estatutos. ¡Tremendo!

Bueno, **Segunda de Crónicas 28** verso 1, dice,

2 Crónicas 28:1 "De 20 años era Acaz cuando comenzó a reinar y 16 años reinó en Jerusalén, mas no hizo lo recto ante los ojos de Jehová como David su padre."

Eh, okay, ya leímos todo lo que hizo. Vámonos al **verso 5**.

2 Crónicas 28:5 "Por lo cual Jehová su Dios lo entregó en manos del rey de los sirios, los cuales lo derrotaron y le tomaron gran número de prisioneros que llevaron a Damasco."

Por eso hay que leer los dos relatos, porque en el relato anterior dice, "Buscaron tomar Jerusalén y no lo lograron." Ajá. Pero sí agarraron todo lo que encontraron camino a Jerusalén y se llevaron a toda esta gente cautiva a Damasco. Ahora vean los números. Dice, eh,

2 Crónicas 28:5b-6 "Fue también entregado en manos del rey de Israel, el cual lo batió con gran mortandad. Porque Peca, hijo de Remalías, mató en Judá en un día..."

Ese es el su hermano de las 10 tribus del norte. Dice, "**En un día 120,000 hombres valientes en un día, por cuanto habían dejado a Jehová el Dios de sus padres.**" O sea, una matazón así es solo porque Dios los entregó, ¿verdad? De otra manera los números no hubieran sido tan altos.

2 Crónicas 28:7 "Asimismo, Zicri, hombre poderoso de Efraín, mató a Maasías, hijo del rey, y a Azricam, su mayordomo, su principal administrador, y a Elcana, segundo después del rey."

O sea, debilitaron horriblemente el reino del sur.

2 Crónicas 28:8 "También los hijos de Israel tomaron cautivos de sus hermanos a 200,000 mujeres, muchachos y muchachas, además de haber tomado de ellos mucho botín que llevaron a Samaria."

Los hicieron trizas. Así es que se fueron cautivos a Damasco. Una cantidad de decenas de miles y digamos que por aquí queda, ¿no? Más arriba, por aquí queda eh Samaria. Se llevaron otros decenas de miles cautivos.

2 Crónicas 28:9 "Okay. Había entonces allí un profeta de Jehová que se llamaba Obed, el cual salió delante del ejército cuando entraba en Samaria y les dijo, 'He aquí Jehová, el Dios de vuestros padres, por el enojo contra Judá, los ha entregado en vuestras manos, y vosotros los habéis matado con ira, que ha llegado hasta el cielo.'"

Dios quería darle una lección a Judá, pero sus hermanos, los de Efraín, los de las 10 tribus del norte, se ensañaron y con ira los hicieron pedazos.

2 Crónicas 28:10 "Y ahora habéis determinado sujetar a vosotros a Judá y a Jerusalén como siervos y siervas, más no habéis pecado vosotros contra Jehová vuestro Dios."



2 Crónicas 28:11 "Oídme, pues, ahora y devolved a los cautivos que habéis tomado de vuestros hermanos, porque Jehová está airado contra vosotros."

2 Crónicas 28:12-15 "Entonces se levantaron algunos varones de los principales de los hijos de Efraín, Azarías, hijo de Johanán, eh Berequías, hijo de Mesilemot, Ezequías, hijo de Salum, Amasa, hijo de Hadlai, contra los que venían de la guerra. Y les dijeron, 'No traigáis aquí a los cautivos, porque el pecado contra Jehová estará sobre nosotros. Vosotros tratáis de añadir sobre nuestros pecados y sobre nuestras culpas, siendo muy grande nuestro delito y el ardor de la ira contra Israel.' Entonces el ejército dejó los cautivos y el botín delante de los príncipes y de toda la multitud. Y se levantaron los varones nombrados y tomaron a los cautivos. Y del despojo vistieron a los que de ellos estaban desnudos. Los vistieron, los calzaron y les dieron de comer, de beber. Los ungieron y condujeron en asnos a todos los débiles y los llevaron hasta Jericó, ciudad de las palmeras, cerca de sus hermanos y ellos volvieron a Samaria."

O sea, ¿cómo así que traen a todos esos cautivos? Son sus hermanos, devuélvanlos. Y los devolvieron.

2 Crónicas 28:16-17 "En aquel tiempo, envió a pedir el rey Acaz a los reyes de Asiria que le ayudasen, porque también los edomitas habían venido y atacado a los de Judá y habían llevado cautivos. Asimismo, los filisteos se habían extendido por las ciudades de la Sefela y del Neguev de Judá y habían tomado Betsemes, Ajalón, Gederot, Soco con sus aldeas, Timna también con sus aldeas, Gimzo con sus aldeas y habitaban en ellas."

2 Crónicas 28:19 "Porque Jehová había humillado a Judá por causa de Acaz, rey de Israel, por cuanto él había actuado desenfrenadamente en Judá y había prevaricado gravemente contra Jehová."

Aquí a Acaz llaman rey de Israel. Por otro lado, leemos eh eh los dos reinos de Israel, cosas así. O sea, Judá sigue siendo Israel, ¿verdad? Amén. Están hablando de Acaz, el rey de Judá.

2 Crónicas 28:20-21 "También vino contra él Tiglat Pileser, rey de los asirios. O sea, este Acaz pagó dinero para que lo defendiera. Y el rey de los asirios feliz fue a hacer pedazos Damasco, ¿verdad? Pero después se vino en contra del rey de Judá, en contra de Acaz. Quien lo redujo a estrechez y no lo fortaleció. No obstante que despojó Acaz la casa de Jehová, la casa real, las de los príncipes para dar al rey de los asirios, este no le ayudó."

2 Crónicas 28:22-23 "Además, el rey Acaz en el tiempo que aquel le apuraba, añadió mayor pecado contra Jehová, porque ofreció sacrificio a los dioses de Damasco que le habían derrotado. Y dijo, 'Pues que los dioses de los reyes de Siria les ayudan, yo también ofreceré sacrificios a ellos para que me ayuden.' Bien que fueron estos su ruina y la de todo Israel."

Es a ellos a los que sacrificó en el altar ese que copió de Damasco, ¿verdad?

2 Crónicas 28:24-25 "Además de eso, recogió Acaz los utensilios de la casa de Dios y los quebró, y cerró las puertas de la casa de Jehová, y se hizo altares en Jerusalén, en todos los rincones. Hizo también lugares altos en todas las ciudades de Judá para quemar incienso a los dioses ajenos, provocando así a ira a Jehová, el Dios de sus padres."

2 Crónicas 28:26-27 "Los demás de sus hechos y todos sus caminos primeros y postreros, he aquí están escritos en el libro de los reyes de Judá y de Israel. Y durmió Acaz con sus padres y lo sepultaron en la ciudad de Jerusalén, pero no lo metieron en los sepulcros de los reyes de Israel. Y reinó en su lugar Ezequías, su hijo."

¡Qué qué terrible, ¿verdad?! ¡Qué desastre! Serio. Entonces, resulta ser que Isaías está profetizando precisamente en esos momentos cuando está sucediendo toda esta debacle aquí y que Dios está dándole una tunda a pues a todo Judá por causa del rey Acaz que se alejó de Dios. ¡Qué qué serio es todo esto y qué tremenda la **responsabilidad de los líderes** cuando los líderes alejan del camino correcto a todo el grupo que están lidereando, ¿verdad?!

Okay. Entonces, vámmonos a **Isaías capítulo 7**. Isaías 7. Ya leímos el verso uno, así es que bueno, le otra vez.

Isaías 7:1 "Aconteció en los días de Acaz, hijo de Jotam, hijo de Uzías, rey de Judá, que Rezín, rey de Siria y Peca, hijo de Remalías, rey de Israel, subieron contra Jerusalén para combatirla, pero no la pudieron tomar."

Pero ya tenemos todo el cuadro de lo que real, pues todo el cuadro de todo lo demás que está ocurriendo en ese momento.

Isaías 7:2 "Y vino la nueva a la casa de David diciendo, 'Siria se ha confederado con Efraín', y se le estremeció el corazón y el corazón de su pueblo, como se estremecen los árboles del monte a causa del viento."

Entonces dijo Jehová a Isaías. Ahora miren, pues, Isaías tuvo, ah, este es el estudio anterior, ya no lo necesitamos. Isaías tuvo dos hijos. Isaías debe haber sido bastante joven porque eran hijos pequeños. Uno ya nació ahorita y en el capítulo 8 va a nacer el otro. Así es que él era bastante joven. ¡Qué increíble lo joven que eran las personas que Dios escogía para servirle! Él, no sé si siguieron las enseñanzas en Brasil. Un día les hablé de Saulo de Tarso y allí dice en el libro de los Hechos que las ropas de Esteban fueron echadas a los pies de un joven que andaba por allí. Era Saulo. ¡Qué tremendo, ¿verdad?! Los años de la juventud, qué importantes son.

El primer hijo que tuvo Isaías se llama **Sear-Jasub**. Sear-Jasub.

Isaías 7:3 "Entonces dijo Jehová a Isaías, 'Sal al encuentro de Acaz, tú y Sear-Jasub tu hijo.'"

Entonces agarró a su hijo y yo por el contexto concluyo que era un hijo pequeño, probablemente lo llevaba en sus brazos, pero chistoso porque le no solo le dijo, "Ve a hablar con el rey." No, le

dijo, **"Agarra a tu hijo y vayan a hablar con el rey."** Entonces, aquí traía a su hijo. Ahí van a ver el cuadro más adelante porque es importante.

Isaías 7:3-4 "Tú y Sear-Jasub tu hijo al extremo del acueducto del estanque de arriba, en el camino de la heredad del lavador. Ahí vas a encontrar al rey y dile, 'Guarda y repóstate. No temas ni se turbe tu corazón a causa de estos dos cabos de tizón que humean, por el ardor de la ira de Rezín, rey de Siria, y del hijo de Remalías.'"

Isaías 7:5-6 "Ha acordado maligno consejo contra ti, el sirio con Efraín y con el hijo de Remalías, diciendo, 'Vamos contra Judá y aterroricémosla y repartámosla entre nosotros y pongamos en medio de ella por rey al hijo de Tabeel,'" (alguien que iban a poner.)

Isaías 7:7-9 "Por tanto, Jehová el Señor dice así: 'No subsistirá ni será, porque la cabeza de Siria es Damasco y la cabeza de Damasco Rezín,' (el rey, ¿verdad?) 'Y dentro de 65 años, Efraín será quebrantado hasta dejar de ser pueblo.'"

(Primero fue subyugado, fue hecho tributario y después sí definitivamente los destruyeron los asirios.)

Isaías 7:9b "Y la cabeza de Efraín es Samaria. Y la cabeza de Samaria, el hijo de Remalías. Si vosotros no creyereis, de cierto no permaneceréis."

En la **Biblia King James** dice, "Si no creen, no van a quedar, no van a ser no van a quedarse estables." Y en otras versiones, la Biblia del doctor **Lamsa** dice, "Si no creen, no van a entender."

Ahora, ¿por qué se apoyó en el rey de Asiria, el rey Acaz, rey de Judá, cuando supo que venían contra él el rey de Siria y el rey de Israel o de Efraín? ¿Por qué se apoyó en Asiria y les fue a pedir ayuda? Y agarró todo el oro, la plata y el bronce del templo y se lo fue a dejar al rey de Asiria. ¿Saben por qué? **Porque no creyó.** Yo creo que Isaías anticipadamente le dijo, "No temas, ¿cierto? Agarraron, mataron 100,000 gentes, se llevaron cautivas 200,000 gentes. Ajá. Pero Isaías le dijo, **'No van a tomar Jerusalén. No temas. Cree y te vas a mantener estable y vas a entender y te vas a mantener sólido.'**" Obviamente no creyó y se fue a a hacer componendas con el rey de Asiria y le salió el tiro por la culata. Amén.

Okay. Bueno, entonces miren, pues esto es lo hermoso del libro de Isaías y de y de los profetas, porque estamos hablando de algo que está aconteciendo literalmente en ese momento de la historia, ¿verdad? Y de repente el Señor empieza a **insertar, a insertar profecías que tienen que ver con el Mesías.**

Entonces, en ese momento, Dios puede librar de mano del rey de Siria y de mano del rey de Israel al rey de Judá. Pero viene y dice, **"Un día va a nacer un niño aquí. Él va a poder liberarlos no solamente de los enemigos que hay afuera, él los va a liberar hasta la paga**

del pecado, que es la muerte y el infierno." Amén. Y de los enemigos que tienen dentro y de todo lo demás.

Entonces, en ese contexto viene esta primera profecía.

Isaías 7:10 "Habló también Jehová a Acaz, 'Pide para ti señal de Jehová tu Dios, demandándola, ya sea de abajo en lo profundo o de arriba en lo alto.'"

La palabra **demandar** significa inquirir cuidadosamente, suplicar. O sea, suplícale a Dios que te dé señal. Suplícale a Dios una revelación en medio de todo esto que está sucediendo. Pídele a Dios que te dé una revelación.

Isaías 7:12 "Y entonces respondió Acaz, 'No pediré y no tentaré a Jehová.'"

Ahora es cierto, ¿se acuerdan? Los fariseos le pidieron señales a Jesús. "¿Qué señal nos das?" Y Jesús dijo, "La generación adultera pide señal." Y les dijo, "Y no les va a ser dada ninguna otra señal más que la **señal del profeta Jonás**." Amén. Entonces, pedir señal es tentar a Dios. Igual cuando el le dijo a Jesús, "Si de veras eres el hijo de Dios, eh, ponte en el pináculo del templo y tírate, tírate. Dios va a mandar ángeles a cuidar de ti y vas a descender flotando y todo el mundo va a saber que tú eres especial y todos van a adorarte." Y fin del trabajo, ¿verdad? Ya no te quedaría mucho más trabajo que hacer. Que le respondió Jesús al, "**Escrito está, no tentarás al Señor tu Dios.**"

Entonces, yo no sé si se agarró de eso Acaz, y dijo, "No pediré señal, no tentaré a Jehová." Pero lo más chistoso acá es que el profeta le dijo, "**Pide señal.**" O sea, no le estaba preguntando su opinión. Eh, y el rey no quiso pedir señal.

Entonces vino el profeta y le dijo, "Bueno, de todos modos, Dios te va a dar una señal." (Dios le dio dos señales. Ahí van a ver.)

Isaías 7:13-14 "Dijo entonces Isaías, 'Oíd, casa de David, ¿os es poco el ser molestos a los hombres, sino que también lo seáis a mi Dios? Por tanto, el Señor mismo os dará señal. He aquí que la virgen concebirá y dará a luz un hijo y llamará su nombre Emanuel.'"

Amén. Pues hasta la fecha nadie llama a Jesús Emanuel, pero él es **Dios con nosotros**. Así es que no hay ningún problema con eso.

Pero miren qué tremendo, en medio de esa tribulación y de esa situación que están viviendo ellos, viene y dice, "Bueno, Dios mismo te va a dar una señal." Sí, la virgen concebirá y dará a luz un hijo y llamará su nombre Emanuel. Amén.

Isaías 7:15 "Y comerá mantequilla y miel hasta que sepa desechar lo malo y escoger lo bueno."

La **Biblia King James** dice, "Para que sepa desechar lo malo y escoger lo bueno." En otras palabras, Dios les va a dar un niño. Y más adelante vamos a ver en el que es **capítulo 9** dice, "**Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado.**" Y Dios va a introducir a su hijo en la persona de un niño. Sí. Y es un niño que tiene que crecer comiendo la leche batukeada de la palabra o mantequilla y la miel de la palabra. Amén. Así es que es un niño que tiene que crecer. Pero aquí empieza a profetizar Isaías acerca de la venida de este de este niño, este infante le llaman en algunas Biblia, ¿verdad? el Señor Jesucristo.

¡Tremendo! O sea, le está diciendo, "Si ahorita tienes problemas, un día va a venir alguien que va a ser la respuesta a todos los problemas." Okay. Bueno, ¿cómo cómo Dios va insertando esto? Yo creo que lo hizo porque la nación de Israel cuando lee el Antiguo, lee estas cosas, las lee con un velo y y no pueden ver a Jesús acá y empiezan a atribuirle estas profecías probablemente al hijo de Isaías o esto o lo otro o lo demás, ¿verdad?

Pero mire, **verso 16**:

Isaías 7:16 "Porque antes que el niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada."

Sí. Y eso es cierto. Este, o sea, eso pasó mucho antes de que viniera Jesús, como 600 años después, ¿verdad? Pero creo, leí un comentario que me hizo sentido. **Matthew Henry** dice que en el verso 16 esta es una **segunda señal**. Y se acuerdan que Isaías tenía su muchachito aquí porque esto sucedió rapidísimo. Entonces, yo creo que la segunda señal es antes que este niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, eh la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada, o sea, va a ser pronto, no va a pasar dentro de mucho tiempo. Y pasó prontísimo. Amén.

Entonces, probablemente en el verso 16 está hablando de este niño. En el **capítulo 8** vamos a ver cuando tiene al otro niño. Y en el capítulo 8 déjenme ver.

Isaías 8:18 "He aquí yo y los hijos que me dio Jehová, somos por señales y presagios en Israel de parte de Jehová de los ejércitos que mora en el monte de Sion."

Así es que si el primer niño iba a ser una señal o un presagio, probablemente sí se refiere al primero, Sear-Jasub. Ah, nunca les dije lo que significa **Sear-Jasub**. **Sear-Jasub significa eh un remanente volverá**. Un remanente volverá. Así es que Dios siempre va a tener, siempre va a guardar, va a preservar la la semilla, ¿verdad?, que no se corrompe y va a ser que florezca tarde o temprano. Amén. Un remanente volverá.

Así es que yo creo que el primer hijo fue una señal en ese momento. El Señor está profetizando acerca de Jesús, el niño que va a nacer. Pero Isaías todavía tiene a su hijito aquí. Y entonces dice, "Antes de que el niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada." Okay.

Bueno, entonces **verso 17**. Ahora viene Isaías y profetiza en contra del rey Acaz. Dice,

Isaías 7:17 "Jehová hará venir sobre ti, sobre tu pueblo y sobre la casa de tu padre, días cuales nunca vinieron desde el día que Efraín se apartó de Judá, esto es al rey de Asiria."

Sí. Y en tiempos de Acaz y en tiempos de especialmente de **Ezequías**, el hijo de Acaz, los asirios vinieron y rodearon la ciudad de Jerusalén. Y ya cuando regresemos a la historia de Ezequías, se recordarán que él clamó a Dios, le leyó las cartas que mandó el rey de Asiria y Dios lo salvó milagrosamente. Amén. Pero esto pasó. Lo que pasa es que el hijo de Acaz era una persona piadosa que buscó a Dios y Dios los libró.

Pero, ¿por qué? Porque ahora Dios va a mandar en contra de Judá al **rey de Asiria**, porque el rey de Judá no quiso creer que Dios se iba a ocupar del rey de Israel y del rey de Siria. Y mandó a pagarle al rey de Asiria por sus servicios y a decirle, "Ayúdame", cosa que no debió haber hecho. Entonces, ahora Dios lo va a castigar con el rey de Asiria. ¡Tremendo, ¿verdad?! Y miren, así son las cosas eh eh en el mundo. Cuando la gente se apoya en otra persona que no es necesariamente la persona más recta del mundo para algún favor o alguna otra cosa. Por regla general siempre sale el tiro por la culata. Esas personas terminan cobrándose el favor o terminan haciendo una buena porque tampoco son personas piadosas, etcétera, ¿verdad? Creo que vale más la pena confiar en Dios. Amén.

Okay. Bueno, **verso 18**:

Isaías 7:18 "Y acontecerá que aquel día, cuando Dios haga venir al rey de Asiria en contra de Judá, silvará Jehová a la mosca que está en el fin de los ríos de Egipto y a la abeja que está en la tierra de Asiria."

O sea, está hablando de lo **numeroso que va a ser ese ejército**.

Isaías 7:19 "Y vendrán y acamparán todos en los valles desiertos y en las cavernas de las piedras y en todos los zarzales y en todas las matas."

Isaías 7:20 "En aquel día el Señor raerá con navaja alquilada con los que habitan al otro lado del río. Esto es con el rey de Asiria, cabeza y pelo de los pies, y aún la barba también quitará."

Isaías 7:21 "Acontecerá en aquel tiempo que criará un hombre una vaca y dos ovejas,"

Isaías 7:22 "y a causa de la abundancia de leche que darán, comerá mantequilla. Ciertamente mantequilla y miel comerá el que quede en medio de la tierra."

Ahora no nos desubiquemos. El ejército que va a venir de parte del rey de Asiria es tan numeroso y van a ser tal estrago que por la **escasez de los hombres** y por la destrucción que habrán logrado hacer, la tierra va a quedar solo como pastos para el ganado y el ganado va a dar su leche y las abejas van a dar su miel y van a quedar tan poquitos hombres que de una vaca y de dos

ovejas, la persona va a tener más que suficiente para él, porque no hay con quién compartir, porque ya no hay hombres. ¿Lo ven? De lo que está hablando es de la escasez de hombres que van a quedar.

Isaías 7:23 "Dice, 'Acontecerá también en aquel tiempo que el lugar donde había 1000 vides, que valían 1000 siclos de plata, será para espinos y cardos.'"

Isaías 7:24-25 "Con saetas y arco irán allá, porque toda la tierra será espinos y cardos, y a todos los montes que se cababan con azada no llegarán allá por el temor de los espinos y de los cardos, sino que serán para pasto de bueyes y para ser hollados de los ganados."

Está diciendo, Dios va a traer al rey de Asiria y los va a hacer pedazos con navaja alquilada. Los va a dejar a todos pelones y va a dejar la tierra totalmente desolada y va a haber tan poca gente que va a quedar solo los animales ahí, así es que no va a haber suficiente gente para comer del alimento que produzcan estos animales, ¿verdad? ¡Tremendo!

Ahora, en tiempos del rey Ezequías llegaron los asirios, pero como les digo, Ezequías buscó a Dios y Dios los libró. Si no hubiera buscado a Dios, esta hubiera sido la historia porque ya estaba profetizado. ¡Tremendo! Hay cosas que están profetizadas en la Biblia y la siguiente persona busca a Dios como en este caso y entonces ya no suceden. Eso no es porque Isaías haya sido un falso profeta, es porque eso les dice cuánto valor tiene el **verdadero arrepentimiento**. Amén. Amén. Gracias a Dios. Sí.

Ahora, una vez, una vez en una discusión con pastores alguien decía, "Bueno, ¿y no será que si oramos lo suficiente y nos portamos lo suficientemente bien, las cosas que dice Apocalipsis que van a pasar no pasen?" Entonces le dije, "No, eso sí de plano no creo que vaya a suceder." Amén. Porque está escrito que va a pasar con lujo de detalles y sabemos pues que entendemos el principio de los justos juicios de Dios, etcétera. O sea, no llega hasta ahí tampoco, ¿verdad?, el asunto.

Okay. Entonces, el segundo hijo de Isaías se llamaba **Maher-salal-hasbaz**. **Maher-salal-hasbaz**.

Y así como Sear-Jasub significa **un remanente volverá**, Maher-salal-hasbaz significa **apresurado está el enemigo al botín** o rápido a la presa. Apresurado al botín, rápido a la presa. Y el primero era una señal para Judá de que, o sea, pase lo que pase, Dios siempre va a guardar a un remanente, ¿verdad? A un remanente fiel. Y el segundo hijo quedó como un testimonio de que por la dureza del corazón de Judá y de sus reyes, este, Dios va a mandar a los reyes de Asiria y los van a hacer trizas. Bueno, ya no pasó. Okay.

Pero unos cuatro, cinco reyes después les mandó a los caldeos y los hicieron trizas, ¿verdad? O sea, pasó. Si no de una manera, pasó de otra.

Entonces, **Isaías 8 verso 1**.

Isaías 8:1 "Me dijo Jehová, 'Toma una tabla grande y escribe en ella con caracteres legibles, tocante a Maher-salal-hasbaz,'" (o tocante a apresurado está el enemigo al botín.)

Isaías 8:2 "Y junté conmigo por testigos fieles al sacerdote Urías y a Zacarías, hijo de Jeberequías,"

Isaías 8:3 "y me llegó a la profetisa."

Ella debe haber sido su esposa, pero como esto era una señal profética, él tenía testigos con todo esto.

Isaías 8:3b-4 "Y dio a luz un hijo y me dijo Jehová, 'Ponle por nombre Maher-salal-hasbaz, porque antes que el niño, este nuevo niño, ¿verdad? Maher-salal-hasbaz sepa decir, "Padre mío y madre mía", será quitada la riqueza de Damasco y los despojos de Samaria delante del rey de Asiria.'"

Y precisamente el rey de Asiria hizo pedazos Damasco, hizo pedazos Samaria y después fue que se fue contra Jerusalén.

Isaías 8:5-6 "Otra vez volvió Jehová a hablarme diciendo, 'Por cuanto desechó este pueblo las aguas de Siloé.'"

Siloé era un o eso era un río, un riachuelo que corría en Jerusalén de aguas mansas. ¿Se acuerdan que tenía un estanque y allí sanó Jesús a un ciego?

Dice, "Por cuanto descharon las aguas, las **aguas de Siloé que corren mansamente**." De lo que está hablando es de las **aguas de la verdad**, que Dios le confió a Judá y a Jerusalén, las aguas del conocimiento de Dios que el pueblo desechó,

Isaías 8:6b-7 "por cuanto desechó este pueblo las aguas de Siloé que corren mansamente y se regocijó con Rezín y con el hijo de Remalías. He aquí, por tanto, que el Señor hace subir sobre ellos aguas de ríos impetuosas y muchas, esto es al rey de Asiria con todo su poder, el cual subirá sobre todos sus ríos y pasará sobre todas sus riberas."

O sea, era inminente que el rey de Asiria iba a venirse en contra de Judá.

Isaías 8:8 "Y pasando hasta Judá, inundará y pasará adelante y llegará hasta la garganta y extendiendo sus alas llenará la anchura de tu tierra. ¡Oh, Emanuel!"

Isaías 8:9 "Reuníos pueblos y seréis quebrantados. Oíd todos los que sois de lejanas tierras. Ceñíos y seréis quebrantados. Disponeos y seréis quebrantados."

Isaías 8:10 "Tomad consejo y será anulado. Proferid palabra y no será firme porque Dios está con vosotros."

Isaías 8:11 "Porque Jehová me dijo de esta manera con mano fuerte y me enseñó que no caminase por el camino de este pueblo."

Este es Isaías hablando de manera personal, ¿verdad? Dios me enseñó esto a mí, está diciendo Isaías,

Isaías 8:12 "no llaméis conspiración a todas las cosas que este pueblo llama conspiración, ni temáis lo que ellos temen, ni tengáis miedo."

Isaías 8:13 "a Jehová de los ejércitos, a él santificad. Sea él vuestro temor y él sea vuestro miedo."

O sea, no le tengamos miedo a nada ni a nadie. Tengámosle **temor reverente a Dios**. Amén. Y al fin, como dice por otro lado, dice, "No le teman a los hombres, lo único que pueden hacer es destruir el cuerpo. Témale a aquel que puede destruir el alma y el espíritu." Dice, "Amén." Y esto es en el lago de fuego. Amén. que él sea nuestro temor.

O sea, si hay una situación, prendámonos de Dios si no lo hemos hecho antes y digámosle, "Señor, ayúdame a estar bien contigo, a estar a cuentas contigo, a hacerte grato, a hacerte fiel. Examina mi corazón, dime dónde estoy fallando. Me arrepiento, perdóname, límpiate con tu preciosa sangre." Y mantengámonos al día con Dios. Entonces, créanme, Dios se ocupa de lo demás. Y la parte que a nosotros nos toque hacer, Dios nos da sabiduría, inteligencia, conocimiento y prudencia para hacerla. Amén. Pero confiemos en Dios. Se supone que siendo cristianos tenemos a un Padre nuestro que estás en los cielos. O sea, o lo tenemos o no lo tenemos. Y si sí lo tenemos, no actuemos como si no lo tenemos. Amén.

Okay. Eh, dice otra vez,

Isaías 8:13 "A Jehová de los ejércitos, a él santificad,"

Isaías 8:14 "y él sea vuestro miedo. Entonces él será por santuario,"

(un lugar donde donde encontrar refugio, ¿verdad?)

Isaías 8:14b-15 "pero a las dos casas de Israel por piedra para tropezar y por tropezadero para caer, y por lazo y por red al morador de Jerusalén. Y muchos tropezarán entre ellos y caerán y serán quebrantados y se enredarán y serán apresados."

Amén. Okay. Este, lleguemos hasta ahí verso 15 y la otra semana regreso unos versículos y hacemos lo demás porque hay una lección tremenda en los siguientes versículos. Dice, "**No se pongan a oír las cosas que los demás llaman conspiración. Busquen la ley y el testimonio o busquen la palabra y el testimonio del espíritu. Eso busquen.**" Amén. Y teman a Dios. Y eso es lo que vamos a ver la otra semana. Amén.

Bueno, estamos aprendiendo. Sí. Esto es tan importante. Démosle gracias al Señor. Démosle toda la gloria. Gracias a Dios. Gracias, gracias. Gracias, gracias. Bendito Dios.

Y miren, no olvidemos que estas son historias, pero ilustran **principios espirituales** y Dios opera por medio de principios. Amén. Y en el grado que sea, los principios siempre están operando. Así es que aprendamos de la nación de Israel, en este caso, lo que no hay que hacer y del reino del sur de Judá, lo que no hay que hacer. **Temamos a Dios, vivamos a cuentas con Dios, confiemos en Dios. Doblemos rodillas, clamemos, supliquemos.** Amén. Y Dios sabe abrir un camino donde no hay camino, darnos sabiduría, darnos luz para ver el camino o de plano arreglar la situación. A mí, yo les podría contar de situaciones que Dios arregló. Una vez vi con claridad y doblé rodillas. Señor, ya vi cuál es la situación. Solo tú puedes hacer algo. Y Dios lo hace. Amén. Y uno no tuvo que hacer nada más que no dejar de confiar en Dios. Amén.

Bueno, qué lecciones, ¿verdad? Gracias a Dios. Pongámonos en pie y démosle a Dios toda toda la gloria. Amén. Amén. Padre, en el nombre de Jesús, gracias por instruirnos, por enseñarnos, Señor, en este caso, a través del ejemplo que dio la el reino del sur, Judá, de lo que no hay que hacer. Gracias que has dejado todo este registro en tu palabra. Gracias porque toda la escritura es inspirada por Dios y útil para nosotros. Gracias por enseñarnos. Nos enseñas qué hacer, cómo caminar, cómo conducirnos. Y nos enseñas qué no hacer, cómo no caminar, cómo no conducirnos. Gracias por todo este ejemplo, en este caso negativo, que nos dejó el rey Acaz. Ayúdanos a confiar en ti. Ayúdanos a esperar en ti. Ayúdanos a creerte, Señor, a temerte a ti y solo a ti, Señor. A procurar, Señor, tu agrado, Señor, que estés complacido con nosotros y a apoyarnos por completo en tu gracia y en tu misericordia, Padre. Te lo pedimos, Padre. Gracias por toda esta instrucción, por toda esta luz que nos das. Gracias por tu maravillosa palabra y gracias que nos permite estudiarla. Gracias por abrirlas y por abrir nuestro entendimiento. Gracias por esta noche, por la porción que nos has dado. Padre, oro que dé mucho fruto en nuestros corazones y a ti te damos toda la gloria en el nombre de Jesús. Amén.

Gracias a Dios. Amén. Amén. Gracias, Señor. Santificado sea tu nombre. Alabamos. Te alabamos, Señor. Te alabamos. Te alabamos. ¡Aleluya! Gracias, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Padre. [Aplausos] Gracias. Gracias, gracias. Gracias en el nombre de Jesús. Amén. Amén. Dios los bendiga y hasta la vista.

Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

Iglesia del Evangelio
VIDA CRISTIANA

